
アンケート回答頂けた方は、
若干女性が少ないようです。

10代以降の方の全ての
年代の方にご利用いただい
ているようです
（10歳未満の利用者は少数）

当園コメント欄

回答頂きましたアンケート項目についてグラフ化しています。

要望事項等については下記にコメントを記載しています。

※要望内容によっては、今回掲載していないものもございます。

アンケートへの御回答、誠にありがとうございます。今後とも

笠松運動公園をよろしくお願いいたします。

①

②

③



大会参加者に一番多く
回答を頂きました。

９～１３時までの利用が
一番多くなっています。
大会参加者の回答が
一番多いためのようです

圧倒的に自家用車で来園されて
いる方が多くなっています

殆どの方に、[大いに満足・
満足・普通]  と回答を頂き
ました。（95％以上）
ありがとうございます。

④

⑤

⑥

⑦



今後開催を希望する「教室・イベント等」 笠松運動公園の回答（案）

アーチェリー教室、フリークライミング教室
アーチェリー教室はスポーツ教室にて実施しています。フリー
クライミングは当園の施設では困難です。

野球教室 検討してまいります。

幼児水泳教室 スポーツ教室で実施しています。（カルガモ）

水泳教室 スポーツ教室で実施しています。

中高生の水泳教室 スポーツ教室（成人）に参加できます。

15歳以上の水泳教室　水泳エアロ等 スポーツ教室で実施しています。（アクアビクス）

運動をすきになる教室を作ってほしい
運動を好きになっていただくために、各種スポーツ教室を開
催しています。

上級クラスの成人水泳教室 当園は、基本動作を習得する教室を主に開催しています。

一般市民が参加出来るテニストーナメント
5月～１０月にかけてのスポーツフェスティバルに御参加くださ
い。

水泳飛び込み体験教室　シンクロ体験教室 検討してまいります。

テニスコートの整備をお願いしたいです。
茨城県に要望しています。高額の費用がかかるため、困難な
状況になっています。

グルメフェス、ドックフェス
今年度１０月・スポーツフェスティバルファイナルデーにて、
キッチンカーが１０台以上来る予定です。ドックフェスは、当園
主催としては難しいです

水戸ホーリーホックの選手が参加するイベント
令和５年度水戸ホーリーホックと協議いたしました。しかし日
程の関係で実現が難しい状況です。今後も継続していきま
す。

①「全国育樹祭記念行事　森林・林業・環境機械展示実演会」開
催時のようなキッチンカーを集めたグルメフェス、②横浜市で開催
された「YOKOHAMA GOGO DOGFES」のようなイベント（人間用
グルメフェスを含む）

当園主催の単独グルメフェス開催は難しいですが、令和６年
度１０月スポーツフェスティバルファイナルデーにて、キッチン
カーを多数呼ぶ予定です。ぜひ御来園をお願いします。

赤ちゃんのよちよち散歩など子育て系のイベント 幼児対象の水泳教室がございます。

オリンピック選手を招いて、スポーツ教室など開催して欲しい。
オリンピアン等を招聘してのイベントは検討しています。た
だ、費用・日程等の問題があり、中々実現が難しいです。

フード・グルメフェス（全国育樹祭記念行事　森林・林業・環境機械
展示実演会開催時のようなキッチンカーを集めた催し）

当園主催の単独グルメフェス開催は難しいですが、令和６年
度１０月スポーツフェスティバルファイナルデーにて、キッチン
カーを多数呼ぶ予定です。ぜひ御来園をお願いします。

平日開催でテニス大会
テニス連盟等・各団体による大会が開催されています。各団
体にお問い合わせください。

水泳🏊ウォーキング スポーツ教室で実施しています。（水中ウォーキング）

どのようなイベントであれば開催して頂けるのか、例示していただき
たいです。
過去のアンケートで各種イベント開催の要望を出しましたが、「運
動公園なので開催できない」と却下されてきました。
「運動公園だから」という割に、なぜ「くるまフェア」、「陶器市」等の
開催は認められるのか、明らかにしていただきたい。

「くるまフェア」、「陶器市」等の開催は当園主催ではなく、他
団体が主催し、当園は場所を提供しているのみです。当園は
基本的に各種イベント・大会に場所を提供することを業務とし
ています。当園が主催するものは「スポーツ教室・スポーツ
フェスティバル等」となります。他団体が主催するイベントであ
れば、当園の規則に反しない限り様々なイベントを実施する
ことが可能です。

⑧　　　Q　今後開催を希望する「教室・イベント等」がございましたらご記入ください（R5下期）

R5笠松運動公園の利用に関するアンケート 要望事項一覧表



シニア対象の教室が欲しいです。 成人対象のスポーツ教室がございます

縄跳び教室 検討してまいります。

バドミントン教室 スポーツフェスティバルにて参加できます。

陸上教室 R6年度「かけっこ教室」実施予定です。（スポーツ教室）

子供のテニス・バドミントン
テニスはスポーツ教室で実施しています。バドミントンはス
ポーツフェスティバルで実施しています。

小学生の体操（マット・跳び箱・鉄棒） 指導者等の問題もあり難しいです。

トップアスリート、オリンピアンを呼んでの陸上教室
トップアスリートを呼んでの各種教室は検討していますが、日
程・費用等の問題があり実現困難です。

シーズン中は毎月スケート教室をしてほしい。 スポーツ教室で概ね実施しています。

ボルダリング 当園の設備では困難です。

気功　気功が都内で取り上げられているので、興味があります　ひ
たちなか市ではマイナーですが、、

検討してまいります。

国営ひたち海浜公園のように期間限定でもいいのでドッグランを
作って頂きたいです。

ドックラン開設は費用・安全管理の問題があり困難です。



御意見・御要望 笠松運動公園の回答

少し多めの雨が降ると、競技場前の広場(アスファルト)が川のよう
になってしまい、渡ることができなくなります。至急、改善をお願い
します。茨城県を代表する施設がこれでは困ります。水がたまった
らポンプで流すとか、橋を渡すなど、できることはあると思います。
宜しくお願い致します。

　ご不便をおかけしております。大量の雨水が流入すると排
水状況が悪くなり滞留してしまいます。県に要望していきま
す。

雨の日に、道に水溜まりができ、歩けないところがあるため、よくし
てほしいです

雨天時の水はけ悪さ、ひどすぎます。予算がないなら、一般や高
校生など、ボランティアを募ってでも早急に対処すべき、排水の清
掃参加します。

雨の日に、第一駐車場からメイン競技場に行くまでの間の側溝の
水溜まりがひどいため、整備を要望します。

大雨が降った時の駐車場から、競技場へ行くまでの間が、ものす
ごい水たまりで、サブトラの方へ向かってからの遠回りしないと行け
ないのが、かなり不便です。なんとかならないのでしょうか。
ボランティアを募って、側溝の清掃をやるなら、利用者は、きっと参
加すると思います。

園灯の電球が切れている箇所あり、電球を交換してほしい。とくに
日本庭園からテニスコートに向かう角の園灯の電球交換、園灯を
もっと増やしてほしい。園灯は、あっても木が邪魔している。設置
場所を少しずらすとか検討ください。懐中電灯持参でも夜は、暗く
て怖い、暗闇から突然、走ってくる人とぶつかりそうになる。国体を
行う運動公園なのにトイレだけ新設して、他は不整備でもったいな
い。

　ご指摘のあった箇所については順次改修を進めておりま
す。
　街路灯に関しては一定間隔で設置しておりますが、樹木の
生育等により照射範囲が狭いところもございます。夜間にお
いては陸上競技場外周が樹木が少なく歩きやすいです。
　なお、街路灯の増設については、県に要望していきます。

①いつも定期的にトイレをきれいに清掃してくれる女性スタッフに
は頭が下がります。ありがとうございます。

②夜間、第４駐車場付近のトイレの照明及び街灯が消えていること
が多い。女性が散歩、ジョギング等をするには暗くて怖いので、夜
9時までは照明等を点灯して欲しい。

③前回のアンケートに対する回答で、同一要望・同一回答の記載
がいくつかあった。掲載前に誰が最終確認しているのでしょうか？　
HP掲載前にダブりがないか確認すべきである。

①トイレをきれいにご使用いただきありがとうございます。清掃
スタッフにはお言葉をお伝えします。

②ご指摘ありがとうございます。タイマーの不良による照明不
点灯は改修しました。

③前回は要望回答ホームページ掲載の初めての試みでし
た。同一要望についても、それだけ多くの要望があることを示
すために掲載いたしました。今後は重複掲載は削除いたしま
す。

①落ち葉清掃、トイレ清掃をしていただいているスタッフさんには
頭が下がります。待遇をよくしてあげて欲しいです。
②開園時間中は、どのトイレも使用できるよう、夜間は特に照明が
点くようにして欲しい。
③後ろ向き駐車車両が、歩道まではみ出して止まっていることが
多く、歩道を歩く時にぶつかりそうになるので、対策を講じていた
だきたい（第4駐車場及び第5駐車場）
④第1駐車場内で生活していると思われる車両（男性：三菱ミニ
カ、54-16）があるので、怖いです。

①清掃スタッフにはお言葉をお伝えします。

②ご指摘ありがとうございます。タイマーの不良による照明不
点灯は改修しました。

③検討いたします。

④夜間駐車車両があれば確認のうえ警察に通報いたしま
す。

健康と安全性を目指す本園において喫煙所があることはいかがな
ものか。即刻喫煙場所を撤去されたい。

　国の改正健康増進法施行により2020年4月1日からは全て
の施設において屋内禁煙としました。なお、喫煙者が一定程
度いる現状を踏まえ、喫煙場所は有料施設屋外に特定して
設置しています。
　喫煙者の方も、非喫煙者の方も、お互いの立場を尊重し、
健康に配慮した行動をお願いしています。

夜利用するときに全体的に暗いので外灯をつけてほしい。第6駐
車場の出入口（砂利からアスファルトになるところ）が暗いと見えな
いので目印（できれば街灯）を設置してほしいです。

街路灯の増設については、県に要望していきます。
なお、広い公園のため、各自でライト等の確保をお願いしま
す。

職員の方が時々、公園内を巡回していただけると安心です。お掃
除の職員さんは自転車で移動されていますけど「保安警備」に不
安があります。

一日一回は、職員が巡回しています。

プールへ持込みできる飲料が水のみとなっているが、運動中は塩
分補給も必要になるので、スポーツドリンクの持ち込みも許可して
ほしい。
また、飲み物がすぐぬるくなってしまうため、水筒の持ち込みも許
可してほしい。

安全管理のため、現在は、水のペットボトルのみ許可していま
す。ご理解ください。

プールの個人利用の場合でもスマートウォッチで体調管理してい
るので装着して着泳げるように工夫してほしい（リストバンドなどで
覆えば可などスポーツジムプールでは工夫しています）

公共プールのため、安全管理を徹底していく上で、時計・貴
金属類の着用については慎重に判断する必要がありますの
でご了承ください。

⑨　Q　その他，笠松運動公園の運営について御意見・御要望があればご記入ください。（R5下期）



御意見・御要望 笠松運動公園の回答

⑨　Q　その他，笠松運動公園の運営について御意見・御要望があればご記入ください。（R5下期）

リストバンドを着けるなどの対応すれば、プールでスマートウォッチ
を着けるのを許可してほしい。スマートウォッチでプールの記録で
きるので対応してほしい。

公共プールのため、安全管理を徹底していく上で、時計・貴
金属類の着用については慎重に判断する必要がありますの
でご了承ください。

プールの団体予約が、非常に取りづらい。利用申請書提出した段
階で、翌月分の予約は、入れて下さい。担当者が、変わる度、予
約方法も変わるとききましたが、以前は、1ヶ月取れていと思いま
す。ご検討宜しくお願い致します。

各団体が公平に予約を取れるように、今の予約受付方式とし
ているのでご了承ください。

トレーニングジムの更衣室の入口ドアを開放するのをやめていた
だきたい。換気のためとされていますが、換気量は、換気扇容量
によるものなので意味がないと考えます。せめて女子更衣室のよう
に男性側にもカーテンを付けてください。

現在は更衣室の入口ドアは必ず閉めることとしています。

・プール利用時マナーが守れない方に注意してほしいです。来園
しても泳げない。・スケート時スタッフが昨年寝転んでいるところを
見て、スタッフとしての自覚が薄れていると思いました。受付の方
はお菓子食べておしゃべりしてもっとしっかりした方をスタッフに配
置してください。

プールスタッフにお伝えいたします。また、受付にも注意を促
します。

室内がきれい ありがとうございます。

プールの利用時間が短い（３～４時間は必要）。（着替える時間は
別々）

あくまで料金が２時間単位となっているだけなので、２時間以
上ご利用いただくことも可能です。
園内各施設共通で準備・片付け時間も利用時間に含まれる
こととしておりますので、ご了承ください。

プールの利用時間を着替えの時間を除いて2時間へ。又は2時間
30分に延長してほしい。

園内各施設共通で準備・片付け時間も利用時間に含まれる
こととしておりますので、ご了承ください。

50ｍプールを一般に開放してほしい
メインプールにつきまして、監視員の配置ができないため、団
体貸切専用としております。ご了承ください。

サブプールのジャグジーがうるさい ジャグジーのためご了承ください。

年中運営されていますが、プールの水温がとても冷たく感じられ、
今の気温でも子供たちはブルブル震え、2時間も滞在できません
でした。冷たすぎて、温水プールとは言えないと思います。子供は
冷えすぎて体調不良になり。冬場の利用は出来ないです。

サブプールの水温は通年28～29℃前後での運用をしており
ますが、大会が行われる場合は、大会設定温度に合わせて３
日前から水温を下げる場合がありますので、ご了承ください。

多目的室や2Fロビーでも県のwifiが使用できるようにしてほしい。
プール棟内のWifiの拡充については検討しておりません。ご
了承ください。

SNSに毎月ジムの月別表を載せて下さい 検討いたします。

サブプールの土日祝の一般公開日を増やしてほしい。
ご不便をおかけしますが、大会・団体利用がない日は可能な
限り開放するよう心掛けておりますので、ご了承ください。

スケートリンクの営業期間を５月のGWまでなど、期間を少しでも長
くして欲しいです。多くの他県は５月まで営業しています！

スケートリンクの営業期間は条例で定められておりますので、
ご了承ください。

スケートリンクを通年営業にしてほしいです。
スケートリンクの営業期間は条例で定められておりますので、
ご了承ください。

スケートリンクの滑走料は、プリペイドカードだけでなく、定期券が
あると助かります。

現在は、一般利用の定期券は予定していません。御了承くだ
さい。

これからも飛び込みで使うので、よろしくお願いいたします。 こちらこそよろしくお願いします。

スケートの年間パスポートを作って売り出して欲しい。宇都宮のス
ケートのように。

現在は、一般利用の定期券は予定していません。御了承くだ
さい。

トレーニングルームを利用しています。排煙装置の故障があり、業
者に連絡していると聞いていますが、約２年たっても直ってませ
ん。いつ修理されるのですか。

　排煙窓に故障部分があり、開きますが閉めるときに支障が
出ています。今後修理予定ですが、火災用設備ですので日
常的に開放することは考えておりません。

いつも気持ちよく利用させていただいております。教室の数がもう
少し多くあればいいなと（特に昼間）思います。年齢の上の方も利
用しやすい教室が欲しいです。

R6.１期については、木曜午前に骨盤ストレッチ教室を開設い
たしました。今後も皆様のニーズにお応えできるように検討を
重ねてまいります。



御意見・御要望 笠松運動公園の回答

⑨　Q　その他，笠松運動公園の運営について御意見・御要望があればご記入ください。（R5下期）

利用券（プール・トレーニング）別々となっているが、共用券にして
ほしい。

機械システム上別々になっています。御了承ください。

利用券について、回数券のようなものがあると便利です。冬の時期
も利用したいです。

プリペイドカードがございます。お得になっていますので、ご
利用ください。

プール開園時間通り開けてほしい。着替えの時間があるので少し
早めでお願いしたい

プールの供用時間は条例により定められておりますので、ご
了承ください。

プールシャワー女子用の洗面所に１つ鑑をつけてほしい
　シャワーを浴びるためのブースですので、更衣室にある鏡
をご利用いただければと思います。

プールの水がとてもつめたいです。
サブプールの水温は通年28～29℃前後での運用をしており
ますが、大会が行われる場合は、大会設定温度に合わせて３
日前から水温を下げる場合がありますので、ご了承ください。

２階の自販機を増やしてほしいです。 自販機の入替時に検討します。

平日・土日にやっているからプールに遊びに来れてこれていいと思う。 ありがとうございます。

草刈りなどでサブトラックや投擲場が使えないことが当日行ってみ
て初めて分かる状態です。少なくとも前日にホームページ上に発
表してもらえれば、当日行って使用出来ないことが分かるといった
ことがなくなります。わざわざ車で行って使えないことが分かる虚し
さ、練習しに行ってできないことの落ち込みをなくしてもらえばと思
います。

　利用者向け広報の仕方を工夫します。

補助競技場の幅跳びの用具がそろってない
主陸上競技場で貸し出しをしています。補助陸上競技場の
利用受付の際に管理人に申し出てください。

補助トラックのフィールド用具（メジャー当）が足りなかった
主陸上競技場で貸し出しをしています。補助陸上競技場の
利用受付の際に管理人に申し出てください。

補助競技場にメジャーがない
主陸上競技場で貸し出しをしています。補助陸上競技場の
利用受付の際に管理人に申し出てください。

幅跳びのメジャーを設置してほしい
主陸上競技場で貸し出しをしています。補助陸上競技場の
利用受付の際に管理人に申し出てください。

ポールを修理してほしいです（野球場）
現在検討中です。ただ、費用等の問題もありますのでご了承
ください。

水飲み場を復活させてほしい
老朽化と感染症等安全管理のため利用を停止させていただ
いています。ご了承ください。

冬の陸上競技場の利用時間が短い。金額高くなってもいいので、
もう少し遅くまでやって欲しい。

茨城県との取り決めで冬期夜間は利用停止にしています。ご
了承ください。

いつもお世話になっております。球技場を利用させて頂いておりま
す。それで要望ですが
①石灰で引いたラインは消すルールになっておりますが，最近の
石灰は環境にやさしいものになっておりますので，ライン消すのも
不要にできませんか。
②球技場で雨宿りできるところが1カ所しなかないため，もう少し増
やしてほしいです。

①球技場はサッカー以外も利用することがありますので、利
用後はラインを消していただきたいです。
②検討いたします。

野球場Ｂ面３塁側ベンチが何年も壊れたままです。 申し訳ございません。現在修理検討しています。

陸上競技場の受付にいる高齢男性スタッフの一人、相手が若いと
見下した言葉遣いしているので指導して下さい。

申し訳ございません。周知いたします。

夜、冬の期間も利用できるとありがたい、年間利用パスなどがある
といいなと思っています。（学生料金で）

陸上競技場については、茨城県との協定で冬期夜間は利用
を停止させていただいています。

１２月から３月の間の陸上競技場の夜間利用ができるようにしてほ
しい。週に１日・２日でもいいから

トイレに、クモの巣などがあるため、キレイにしてほしいです
トイレについては専門の業者委託をして清潔に保つようにし
ています。要望をお伝えします。

桜が切られてますが、新しい株を植えてください
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トイレを改善してほしい。
・おむつ替えできる箇所を増やしてほしい。
・赤ちゃんを座らせておく簡易いすを個室に設置してほしい。
・清掃しているのは十分承知しているが、野球場のトイレなどでき
れば、きれいに建て替えてほしい。
赤ちゃん連れでも快適な公園にしてほしい。
・授乳室があったら最高です。
・子連れで初めて来た時、おむつ替えができるトイレを探すのが大
変でした。ヘルスロードの看板にでもいいので、おむつ替えトイレ
ありなどの表示があるとすごくありがたいです。

　ご不便をおかけしております。授乳室の設置等、県に要望
していきます。
　また、ベビーシートのある男女共用トイレについて、ホーム
ページに掲載し、また園内案内図にも表示を検討します。

いつもトイレをきれいに清掃してくれて女性スタッフ、落ち葉等の回
収をしてくれる男性スタッフさんには、頭が下がります。ありがとうご
ざいます。

ありがとうございます。スタッフにお伝えいたします。

冷房の利用料が高いように感じられるので、利用しやすい価格に
していただきたいです

光熱水費が上昇しています。御了承ください。

冷房の利用料が割高と感じます

冷房がオプションで残念でした 冷房を使用しない方もいますので、御了承ください。

バドミントンのポールを新しくしてください
検討いたします。ただ、費用等の問題もありますのでご理解く
ださい。

体育館のモップのすべりが悪い。メインアリーナにも、サブのように
モップのごみを落とす箱がほしい。

検討いたします。

テニス壁打ちは１人３０分程度とか、書いたもの入口に貼ってほし
い。１人がずっとやっている

検討いたします。利用者皆様同士で譲り合ってご使用いただ
ければ、有難く存じます。

テニスの壁打ちスペースをよりきれいにしてほしい
・壁面・床面を平らにしてほしい
・ネット位置・サービスラインを引き直してほしい
・落ち葉が入りにくくしてほしい

立地的にどうしても雨水や落ち葉等が入り込んでしまい、デコ
ボコが出来てしまいます。その場合は、掃除等をして出来る
だけ対処をさせていただく様にしております。

·テニスコートの老朽化が激しいです。改善してほしいです。また、
水はけが悪いので、どうにかしてほしいです。冬場でもナイターを
してほしいです。

テニスコート更新については茨城県に要望していますが、高
額の費用がかかるため困難な状況です。

テニスコートの改修をしてほしい、コートが古くていたるところがボコ
ボコです。東町運動公園のようなハードコートに改修してほしいで
す。このままでは利用者が減る一方だと思います。

テニスコート更新については茨城県に要望していますが、高
額の費用がかかるため困難な状況です。

テニスコート直してください。
テニスコートの修繕を検討してほしい。
テニスコートの補修をお願いします。
テニスコートの塗り替えをお願いします。

テニスコートを砂入り人工芝コートに改修を希望します。硬式テニ
ス、ソフトテニス両方の利用のためにお願いします。

テニスコートをオムニに変更お願いします。
テニスコートのサーフェスについては、ハード・オムニ・クレー
等それぞれに希望やメリット・デメリットがございます。現状に
てご利用頂ければと思います。

テニスコートハードからオムニに変更願います。

ウォーキングやランニングに使うコースで集団で固まっている人が
多い。走ってる人にとっては邪魔で仕方ない。管理人は誰も注意
しないのでしょうか？
犬の散歩のマナーやスケボーやってても管理人らしき人は注意も
していませんでした。改善お願いします。

走っている方、散歩している方、全ての方の運動公園となっ
ています。譲り合ってご利用いただければ幸いです。

犬の散歩で利用しています。毎日利用していると仲のいい犬のグ
ループもできてどうしても大所帯になってしまうこともあります。犬が
苦手な人もいると思うので、クレーム等入って散歩できなくなってし
まうのはとても悲しいです。クレーム等入り人と犬が共存できなくな
る前に、ドックランまたは犬達が集まれる場所を作っていただくこと
は出来ないでしょうか。どうかご検討お願いします。

御配慮ありがとうございます。ただ、常設のドックラン開設は難
しいです。

いつもありがとうございます。
こちらこそありがとうございます。今後ともよろしくお願いいたし
ます。

非常に清潔感があり、楽しかったです。ありがとうございました。
ご支援ありがとうございます。今後ともよろしくお願いいたしま
す。

水の広場の復活
水の広場については、老朽化・安全管理の問題があるため、
再開予定はございません。ご了承ください。

係員さんがやさしい。室内がきれい ありがとうございます。

テニスコート更新については茨城県に要望していますが、高
額の費用がかかるため困難な状況です。
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このアンケートの利用目的に「スポーツ観戦」を追加してはいかが
でしょうか

検討いたします。（ただアンケート項目は茨城県との協定によ
り決めています。ご要望に添えない場合はご了承ください。）

人間向けの運動公園と言いながら、およそ人間の運動と関係のな
い「日立くるまフェア」、全国大陶器市などを開催している（できて
いる）理由をアンケート結果に記載して欲しい。

当園主催事業としては、対人のスポーツ教室等を開催してい
ます。また、当園は会場提供も業務としていますので、他団
体主催の「車フェア」「陶器市」「育樹祭」等は開催を許可して
います。（運動と関係のないイベントは当園主催ではございま
せん）御了承ください。

体育館の支払いを電子マネー導入してほしい
検討はしていますが、機械の総交換等が必要であり、費用が
かかるため、検討段階となっています。

予約方法が他の施設とくらべるととても予約しづらい。
テニスコートはインターネット予約を再開いたしました。体育
館は種目が多く利用方法が複雑なため、電話等直接予約と
させていただいています。

タクシー発着場のバス停みたいなのは無いのか。１・２・４駐車場混
雑時大変困る。

大規模イベント・大会時には混雑してしまい、ご迷惑をおかけ
いたします。比較的混雑していない入口付近にてタクシー等
乗車頂ければと思います。

佐和駅からのシャトルバスなど、中高生がひとりでも来れる交通手
段を用意してほしい。現状では本数が少なすぎて活用的でない。

公共交通機関については、バス会社等にお問い合わせくだ
さい。

体育館の裏手に駐車場を作って頂けると、もの凄く助かります 駐車場の増設は困難です。

犬の散歩をしていて、いろいろな運営など提案改善が、あるので
すが、意見を聞いてほしいです。

アンケートに御記載いただければと思います。

利用予約を電話だけでなくインターネットからもできるようにしてほ
しい。施設利用の際の支払いにキャッシュレスを導入してほしい。
時代に沿ってアップデートしてもらえるとたすかる。

テニスコートはインターネット予約を再開いたしました。体育
館は種目が多く利用方法が複雑なため、電話等直接予約と
させていただいています。キャッシュレス決裁は一部導入して
います。現在検討中です。

食べ物の自販機をおいてほしい
体育館の自動販売機には携行食の取り扱いがありますので
ご利用ください。

自動車展示会建設フェスタに出てくる警備員が使えない。障害者
駐車場トイレなど「知らない」と言われた。

外部団体主催イベントの警備員については、主催団体の管
轄になります。イベント時には、主催団体に発言に注意を促
します。

WEB、メール等で教室の申し込みができると20.30代の申込者は
助かります。電話でも構いません。

スポーツ教室は、現在インターネット申込（WEB）が可能と
なっています。ご利用ください。

ご回答ありがとうございました。


